

Silber für Kleinkaliberschützen Büren-Oberdorf

In Originalbesetzung, nämlich mit Michi Burch, Nina und Samuel Christen, Patrik und Petra Lustenberger, Alice Mathis, Benno von Büren und Jean-Claude Zihlmann reiste die erste Equipe der Kleinkaliberschützen Büren-Oberdorf am Sonntag, 26. September an den Meisterfinal der Schweizerischen Mannschaftsmeisterschaft G50m 2021 in Schwadernau BE.

Alterswil holt Titel zurück

Nach Gold in den beiden Vorjahren startete das Team der Kleinkaliberschützen Büren-Oberdorf nicht nur als Titelverteidiger, sondern aufgrund der sieben Heimrunden-Ergebnisse auch als Mitfavorit. In der Final-Startrunde vom Sonntag-Nachmittag überzeugte Büren-Oberdorf mit dem Sieg gegen den Erzrivalen Gossau. Für den Einzug in den Halbfinal wartete Fribourg als Gegner. Mit über elf Punkten Vorsprung bodigten die Nidwaldner mit guten 816 Punkten Durchschnitt die ersatzgeschwächte Fribourger Mannschaft. Dass Olympiasiegerin Nina Christen und Jean-Claude Zihlmann in den beiden Vorrunden die Höchstresultate lieferten, bildete keine Überraschung. Im entscheidenden Halbfinal dominierte Büren-Oberdorf (817.5) den Mitfavoriten Villmergen (814.7) unerwartet deutlich, denn Villmergen hatte in den Final-Vorrunden klar bessere Resultate als Büren-Oberdorf erzielt. Als Finalgegner um Gold oder Silber wartete nach Siegen über Thörishaus, Villmergen und Gossau das starkbesetzte Alterswil FR. Bekanntlich hatte sich Alterswil im 2019 und im 2020 hinter Büren-Oberdorf mit der Silbermedaille begnügen müssen. Im grossen Final fiel dann Büren-Oberdorf mit «nur» 810 Punkten, gegenüber den Vorrunden um einige Zähler zurück, während bei Alterswil alle acht Team-Mitglieder mit ausgeglichenen Resultaten und einem Total von 814.5 auftrumpften und den Titel holten. Im Vorjahr hatten die Nidwaldner mit 815.2 Punkten Gold geholt.

Medaillensammler und Geburtstag

Innerhalb der vergangenen zehn Jahre gewann Büren-Oberdorf zweimal Gold (2019 und 2020) sowie sechsmal Silber. Auch wenn sie sich nun mit dem Vizemeister-Titel begnügen müssen, dürfen sie darauf stolz sein. Denn sie hatten sich als einzige Zentralschweizer Vertreter für diesen Final qualifiziert. Neben der Silbermedaille konnte Büren-Oberdorf an diesem Finaltag zudem ihr jüngstes Team-Mitglied Alice Mathis, Ennetmoos, feiern, denn sie erfüllte just am Sonntag ihr 20. Lebensjahr. fo.

Alle Resultate: www.swissshooting.ch

Vize-Schweizermeister-Team von links Michi Burch, Benno von Büren, Petra Lustenberger, Patrik Lustenberger, Juniorin Alice Mathis, Jean-Claude Zihlmann, Nina Christen, Samuel Christen..

Bild SSV